

Miércoles 11 de abril de 2007

"NO HARÁ ESPÍRITU DE CUERPO"

Peru.com: 2007/4/11) El presidente de Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, prometió que el Gobierno no hará "espíritu de cuerpo" en favor de los responsables de la compra de contenidos en algunos diarios populares.



En declaraciones a CPN Radio, dijo que primero que se debe hacer es que la Comisión de Fiscalización del Congreso debe investigar el caso y tomar cartas en el asunto para sancionar severamente a los implicados.

"Si hubieran responsables tengan la seguridad que nosotros no vamos a hacer cuestión de cuerpo para tratar de impedir que a los implicados se les pueda sancionar severamente", remarcó.

Como se sabe, una investigación periodística descubrió que el Ministerio de Vivienda pagó 57 mil soles a tres diarios "chicha" para que publicaran informaciones a favor de su sector.

De otro lado, Velásquez sostuvo que no tienen por qué generar preocupaciones las declaraciones del legislador aprista Mauricio Mulder, respecto a que una eventual censura al Gabinete Del Castillo ocasionaría la disolución del Parlamento.